
Compte-rendu CPAÉ - mercredi le 27 septembre 2023 

 

Présences : Marie-Hélène Cormier, Marie-Claude Pinet, Mylène Pinet-Gagnon, Élodie 

Noé, Annick Power, Karine St-Cœur, Mélanie Fortin, Hélène Morais et Mary Say 

Abs: Fanny Maresu, Mylène Hébert, Nancy Haché et Érika Ward  

 

1. Ouverture de la réunion  

2. Vérifier l’information des membres du comité et les mandats 

Postes à combler 

Mary Say propose que les postes de présidente, vice-présidente et secrétaire ne changent pas et 

secondé par Annick Power. 

3. Signature de la déclaration d’entrée en fonction 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour fut proposé par Mylène Pinet-Gagnon et secondé par Marie-Hélène Cormier 

5. Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière assemblée 

La lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion fut proposée par Marie-Hélène Cormier 

et secondée par Mylène Pinet-Gagnon 

6. Suivi de la dernière réunion 

Aucun 

7. Rapport de la direction 

a. Plan d’amélioration et profil de l’école 

Il n’est pas finalisé et sera présenté à la prochaine réunion. Présenté le profil de l’école et les trois finalités.  

b. Bilan du budget 2022-2023 

Depuis mars il restait 1400$, alors nous sommes arrivés avec un surplus. Pour le reste tout va bien. 

c. Résultats IMER et Examens du ministère (juin 2023) 



Se retrouve à la 3e page du profil. Le sentiment d’appartenance des élèves est un point qui se reflète dans les 

sondages. L’indice du bien-être du personnel a augmenté.   

8. Correspondance  

a. Procès-verbaux CED 

Il n’y a rien en particulier pour l’école. Il a eu une réunion extraordinaire pour discuter de la politique 713. Les 

membres du CPAÉ aimeraient en discuter et en savoir plus dans une prochaine réunion.  

9. Calendrier des réunions 

Les prochaines réunions seront : 1er novembre 2023, 17 janvier 2024, 27 mars 2024, 1er mai 2024 et 12 juin 

2024 à 18h30, en mode hybride. 

10. Autres 

11. Ajournement 

La levée de la réunion fut proposée par Marie-Hélène Cormier  

Rapport fait par Marie-Hélène Cormier, secrétaire 


